
  

  
COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE L ‘ IUT 

DU 15 juin 2004 

  
  

Etaient présents : 

Collèges Enseignants : 

Collège Etudiants : 

Collège AITOSS : 

Personnalités extérieures : 

Membres de Droit : 

Invités : 

Etaient excusés : 

Ont donné pouvoir: 

Etaient absents : 

M.LABRAGA, M. LAUT, M.DEREMETZ, M.THUILLIEZ, M. 
SENEZ, Mme MORLAES, M.FURMANIAK, M.  BLIN, 
M.AVANZATO, M.PAVONE 

MLLE GUFFROY, M. VAN BERLEERE 

M.KRAUSS, M.CROCFER 

M. FARREYROL , M.BRIDE, M.DESTERBECQ, M. GUILLAUME 

M. ROUZE, Directeur de 1 " IUT 

M.DESPRES, M.LANGLET, M.KEIRSBUCLK, MTANGHE, M. 
GAZALET, MJOUAN, M.VANDEVILLE, MME  RAMAN, 
M.TABARY, M.BERA 

M.DULION - M.POTAUX - M.HACHET- M.BRICOUT - 
M.DELPORTE 

M NICOLAS à M.FARREYROL 
M.REMIENS à M.LABRAGA 
M.DRAZETIC à M.LABRAGA 
MME RAVEZ à M.LAUT 
M.BAÏILLEUX à M.PAVONE 
M. GUIDEZ à Mile GUFFROY 
Mlle CAMUS à Mile GUFFROY 
M.BRONINX à M.PAVONE 
M.DEFRANCE à M.VAN BERLEERE 
Mile CACHERA à M.VAN BERLEERE 
M.FRANCOIS à M.BRIDE 
M.SNYCKERTE à M.FARREYROL 
M.MATHIEU à M.BRIDE 

M.POISSONIER, M.REMY, M.ROGER, M.NOWICKI , M. PLAISANT, 

Le quorum étant atteint, Monsieur le Président FARREYROL ouvre la séance. 
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1} APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL DU 25 MARS 2004 

Aucune modification n'étant demandée, le compte-rendu du Conseil du 25 mars 
2004 est approuvé à l'unanimité. 

2} ELECTION DU VICE-PRESIDENT DU CONSEIL DE FIUT : 

Monsieur FARREYROL présente la candidature de Monsieur BRIDE au poste 
de vice-Président du Conseil de l'IUT. Monsieur FARREYROL demande à Monsieur 
BRIDE de se présenter. 
Le conseil se prononce favorablement à la candidature de Monsieur BRIDE (27 oui et 1 
blanc) 

3) STATUTS ET REGLEMENT INTERIEUR 

Monsieur ROUZE rappelle que lors du conseil du 25 mars 2004, les conseillers 
avaient pris connaissance du projet de révision des statuts. Cette nouvelle présentation 

tient compte des remarques des conseillers notamment sur le titre 2 et les sièges des 
personnalités extérieures. 

Le conseil approuve cette modification des statuts par 29 voix, soit à la majorité 
des 2/3 et 2 abstentions. 

Monsieur ROUZE ‘demande également aux conseillers de prendre 
connaissance du règlement intérieur et après l'avoir commenté demande l'avis des 
conseillers. 
Monsieur BLIN demande à ce qu'on rajoute dans les activités para disciplinaires les 
activités culturelles et citoyennes. 
Monsieur GUILLAUME demande quelques précisions sur l'interprétation de certains 
articles. 

Le conseil approuve à l'unanimité le règlement intérieur de l'IUT. 

4) PROJET DE CALENDRIER 2004-2005 

Monsieur ROUZE présente le calendrier universitaire de la prochaine rentrée 

qui tient compte des remarques émises lors du dernier conseil. Ce projet de calendrier a 
été approuvé par le conseil de direction. 

Adopté à l'unanimité. 

5)_ AVIS SUR LA NOMINATION DU DIRECTEUR DE LA FORMATION 
CONTINUE 

Monsieur ROUZE indique qu'après l’appel à candidatures auquel il a procédé, il 
a reçu une seule candidature ; il s’agit de Monsieur VANDEVILLE, actuel directeur du 

service Formation Continue. 
Monsieur ROUZE demande si d’autres personnes sont aujourd’hui candidates pour 
cette fonction. 
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Seul candidat, Monsieur VANDEVILLE, Professeur Agrégé, se présente et fait un bref 
rappel des actions menées au sein du service formation continue. 
Le conseil se prononce favorablement à la nomination de Monsieur VANDEVILLE en 
qualité de Directeur du service Formation Continue (25 voix pour et 5 blancs). 

6} AVIS SUR LA NOMINATION DU CHEF DE DEPARTEMENT TC 
(VALENCIENNES) 

Monsieur ROUZE indique qu'il a accepté la démission de Mme MORLAES de 

son poste de chef de département TC. Il rappelle la procédure prévue par les statuts et 
indique qu'il a reçu une seule candidature, il s’agit de Mme RAMAN Louise, assistante, 
enseignante au département TC. 
Le conseil de département TC a donné un avis favorable à cette nomination lors de son 
assemblée du 24 mai 2004. 
Mme RAMAN se présente et sort de la salle afin que le conseil puisse se prononcer sur 

sa candidature. Après vote à bulletins secrets, le conseil se prononce favorablement à 
cette nomination (29 pour et 1 blanc). 

7} _ AVIS SUR LA NOMINATION DU CHEF DE DEPARTEMENT OGP 
(CAMBRAI) 

Monsieur ROUZE indique que le mandat de chef de département OGP arrive à 
échéance fin août 2004 Seul Monsieur TABARY, maître de conférences au 
département OGP a fait acte de candidature. Le conseil du département OGP, réunit le 
25 mai 2004, a donné un avis favorable à la candidature de Monsieur TABARY. 
Monsieur TABARY se présente et sort de la salle afin que le conseil puisse se 
prononcer sur sa candidature. Après vote à bulletins secrets, le conseil se prononce 

favorablement à la candidature de Monsieur TABARY(unanimité). 

8} PLAN PLURIANNUEL D'EQUIPEMENTS : 

Monsieur ROUZE présente le document relatif au plan pluriannuel 
d'équipements. Les priorités en matière d'équipements pour l'IUT sont rassemblés par 
pôle géographique (mont houy, tertiales, cambrai et maubeuge). 
D'autre part, Monsieur ROUZE demande l'autorisation du conseil pour renouveler le 
véhicule de service de l'IUT qui a plus de 10 ans. 

Adopté à l’unanimité. 

9) EVALUATION DE FIUT 

Monsieur ROUZE rappelle le contexte d'évaluation des IUT et des DUT, FIUT de 
VALENCIENNES faisant partie de la vague contractuelle 2006. 
Un document de synthèse de l'évaluation de l'IUT et des 9 départements d'IUT est 
présenté aux membres du conseil. Monsieur ROUZE présente FIUT de 
VALENCIENNES et invite, à tour de rôle, chaque chef de département à présenter 
l'évaluation de son département. 

Monsieur ROUZE indique que le conseil n'est pas appelé à voter sur ce point. 

10) PROJETS DE FORMATION 2005-2006 
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Monsieur PUDLO, du département MPH, présente le projet de licence professionnelle 
« GESTION DE LA PRODUCTION INDUSTRIELLE, Option : Mesures industrielles en 
lignes où à distance 

M. BLIN indique que le volume horaire semble très important et s'étonne que dans 
l'UES figure de l'enseignement de la qualité. Monsieur FARREYROL demande si il n'y a 
pas confusion entre la qualité de la métrologie ou la qualité au sens général du terme. 

Monsieur ROUZE invite le porteur du projet à revoir certains termes qui portent à 
confusion. 

Monsieur FURMANIAK, du département GMP, présente le projet de licence 
professionnelle « GESTION DE LA PRODUCTION INDUSTRIELLE, Option : Chargé en 
développement industriel de pièces plastiques injectées. 

Monsieur DEREMETZ souhaite que soit intégré l'aspect « projets tutorés dans les 

entreprises » dans le programme. Monsieur BLIN fait une remarque sur la présentation 
des programmes notamment sur le volume horaire PROJET (non identifiable en terme 
d'heures) et l'aspect heures/ECTS. 

Le conseil autorise les deux porteurs à poursuivre le travail d'élaboration de ces deux 
projets. 

11) QUESTIONS DIVERSES : 

Monsieur PAVONE distribue un document relatif au projet de gala de l'IUT. Monsieur 
PAVONE rappelle que le conseil avait donné son accord sur ce projet qui permet en 

outre d'assurer et promouvoir l’image de l'IUT. Monsieur PAVONE indique que le projet 

est bien avancé (une salle est déjà réservée, la date est déjà fixé au 26 novembre 
2004), cependant il souhaite obtenir une subvention d'équilibre de 1000 euros (soit 
10% du budget prévisionnel) pour le financement des animations musicales. 
Monsieur ROUZE prend note de la demande de subvention qui fera l’objet d'une 
décision spécifique lors du prochain conseil d'IUT. ‘ 

Monsieur KRAUSS fait part de son inquiétude quant aux remplacements des poignées 
de sécurité sur les portes du linéaire et sur l'absence de finition des travaux entrepris 
lors du colmatage de la fuite d'eau (trou non rebouché). 
Monsieur le Secrétaire Général prend note des remarques qui seront transmises au 
responsable des services techniques. Monsieur ROUZE fait remarquer qu'un courrier 
commun avec le Directeur de l'ENSIAME avait été envoyé sur la même question aux 
services techniques avant la journée portes ouvertes. 

Monsieur KRAUSS se félicite de l'attention de Monsieur le Directeur qui souhaite un 
retour à l'IUT des emplois mis en commun avec l'UVHC, cependant il demande à quel 
niveau seront ces emplois (niveau actuel ou niveau d'origine). Monsieur ROUZE 
indique que cette affirmation n’est pas nouvelle. Elle doit correspondre à une politique 
universitaire de plus grande autonomie des composantes et dans le cadre global d'un 

redeploiement. Monsieur DESPRES, Secrétaire Général, indique qu'il faudra à terme 
redéployer les moyens humains pour tenir compte de l'évolution de certains services 
ou composantes. 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est 
levée à 20h45. 

Le Directeur de l’ IUT 

Jean-Pierre ROUZE 
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